

明海大学不動産学部

不動産の不思議

学生たちの視点と発見

第438回

【学生の目】

大学がある千葉県浦安市は東京湾沿いに東京都に接し、東京ディズニーリゾートがある街として有名である。リゾートの場所も含めて市域の4分の3は埋立地で、第一期埋立事業の完成から47年、第二期から41年が経過した。当初の住宅が更新期に差し掛かっているほか、東日本大震災の液状化被害を受けた住宅もあって、様々な様式の住宅が混在する。そんな市街地で写真の住宅が目を引いた。

特徴の第1は、まとまりの良さ

日本大震災の液状化被害を受けた住宅もあって、様々な様式の住宅が混在する。そんな市街地で写真の住宅が目を引いた。

特徴の第1は、まとまりの良さ

完成から47年、第二期から41年が経過した。当初の住宅が更新期に差し掛かっているほか、東日本大震災の液状化被害を受けた住宅もあって、様々な様式の住宅が混在する。そんな市街地で写真の住宅が目を引いた。

いっぽいに配置する、境界線付近を一段高い花壇にするなどで角地の効用を生かす。花壇は通行人や車から

変化に加え、玄関内部は1・5層分の吹き抜けに違いないなどと連想させる面白さがある。

第4は、ビルトインガレージだ。

土地所有権絶対の考え方の下、物を後退させたうえでオープン外構とし、とても無防備な土地利用をしている。

半面、歩行者は交差点の見通しが開ける、ショートカットして敷地を通行できるなどの利点がある。歩道

シンプルゆえの可変性

大学がある千葉県浦安市は東京湾沿いに東京都に接し、東京ディズニーリゾートがある街として有名である。リゾートの場所も含めて市域の4分の3は埋立地で、第一期埋立事業の完成から47年、第二期から41年が経過した。当初の住宅が更新期に差し掛かっているほか、東日本大震災の液状化被害を受けた住宅もあって、様々な様式の住宅が混在する。そんな市街地で写真の住宅が目を引いた。

いっぽいに配置する、境界線付近を一段高い花壇にするなどで角地の効用を生かす。花壇は通行人や車から変化に加え、玄関内部は1・5層分の吹き抜けに違いないなどと連想させる面白さがある。

第4は、ビルトインガレージだ。土地所有権絶対の考え方の下、公・私の区分を明確にする土地利用による。屋内駐車でスッキリすることに加え、壁面が後退していく出庫時の死角や歩行者への圧迫感が少なく、安全が確保できる。

高低差のある玄関は老後の利用など快適になるという考え方だ。

【教員のコメント】

どに不安が残るが、電動の階段昇降機をつける余裕がありそうだ。ガレージ内にホームエレベーターをつけることも考えられる。シンプルゆえに可変性も感じることができる。

【教員のコメント】

土地所有権絶対の考え方の下、公・私の区分を明確にする土地利用による。屋内駐車でスッキリすることに加え、壁面が後退していく出庫時の死角や歩行者への圧迫感が少なく、安全が確保できる。

高低差のある玄関は老後の利用など快適になるという考え方だ。



オープン外構で地域の人の利用も



渡邊 公一

不動産学部3年